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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和４年５月２０日（№．39） No．2350

■本日の例会プログラム

●ロータリーソング（奉仕の理想）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「ドレミファソラシドは何語かご存知ですか？」

指揮者 木村厚太郎様

※指揮者木村厚太郎が考えるアジアの玄関口
福岡の音楽の未来
バイオリンとピアノの演奏付き

■次回卓話（５月２７日）予定

【歴代会長シリーズ 】

「会長の思い出」

第４４代会長 浅野秀樹君
（警固法律事務所 弁護士）

■前回例会の記録（５月１３日）
（5月19日現在）マイロータリー登録率 72.60%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ５月１３日 前々回 ４月１日

会員総数 ７３名

免除会員数（１１名中） １名

出席会員数 ５０名

ゲ ス ト ２名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５３名

出 席 率 ８０．９５％

会員総数 ７４名

免除会員数(１３名中） ３名

出席会員数 ３９名

メークアップ ５名

欠席会員数 １８名

合 計 ６５名

修正出席率 ７３．４４％

●野ばら / シューベルト

●バラ色の人生

●タイースの冥想曲
/ マスネー

●五番街のマリー
/ 都倉俊一

会長報告

●本日のゲスト
ウェン ティ ガさん（米山記念奨学生）
菊池 勝成様（長 会員の紹介）
●ガさんに奨学金をお渡ししました。（以下ガさんより）
先日、私のカウンセラーである河内会員より着物を紹介されま
した。着物の種類が多いのに驚き、また成人式、結婚式など、そ
の時の状況に応じて種類も異なることを知りました。４月２３日に

訪問着を着て河内さんと写真を撮りました。日本の伝統的着物を
着て、素晴らしい経験をすることができました。
今後ともよろしくお願いいたします。

●本日から数回にわたり、少し古い話となりますが、私が１９９０
年代にニューヨークに勤務していた頃に家内と休暇で訪れた場所
を紹介します。

今回は１９９５年に訪れたメキシコです。メキシコはその後、本年
１月に紹介したように、九電のトゥクスパン・プロジェクトの関係で
何回も訪れました。今回紹介するのは３か所です。 ティオティワ
カン、チチェン・イッツア、カンクーンです。（Ｐ１に位置図)

Ｐ２～Ｐ５ ティオティワカン遺跡（メキシコシティの郊外にある世
界遺産）

ティオティワカン文明は、紀元前２世紀から紀元後６世紀まで繁
栄したといわれている。文字の遺跡がないので、正確なことはわ
かりません。

Ｐ６～Ｐ１１ 「チチェン・イッツア」ククルカンの神殿（ユカタン半
島東部の世界遺産）
マヤ文明の遺跡であるチチェン・イッツアは、９世紀ごろに繁栄

し１５世紀に衰退したといわれている。やはり、文字の遺跡がない
ため、正確なことはわかりません。
Ｐ１１～Ｐ１２ カンクーン（世界的に有名なリゾート地）
ユカタン半島の先端にあるリゾート地でメキシコ湾が望め、ホテ
ルのプールで泳いだり、海で泳いだりできるところです。
以上のようにメキシコの遺跡はスケールも非常に大きく、芸術
性に優れたものも多くありますが、先程から申し上げているよう
に、文字がないのでどのように繁栄し、どのように衰退したかが
良く分かっていません。それが、神秘さをもたらし、魅力を高めて
いるのだと思います。
皆さんも機会があれば訪れてみられては如何ですか。

「青少年奉仕月間」
６日（金）「休会」定款第7条第1節Cにより
日台親善会議福岡大会１６時:ホテルニューオータニ博多
７日（土）第３回ゴルフ例会 ８：１９ 北山CC

１３日（金）誕生祝 定例理事会：例会終了後
１４日（土）・１５日（日）地区RAC年次大会
２０日（金）次期クラブ協議会：例会終了後
２１日（土）地区研修・協議会（オンライン形式）
２７日（金）「職場訪問」例会終了後

九州産業大学アリーナ前

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

合 計 ２８，０００円

スマイル箱目標額 １，３００，０００円

累 計 ７５８，２５０円 達成率 ５８．３％

幹事報告

各委員会報告

【親睦委員会：岡委員長】
・５月誕生会員 ４名

・本日、例会終了後定例理事会を卯月にて開催致します
ので役員、理事の方は出席下さい。
・本日１８時より松尾新吾会員の旭日大綬章を祝う会を
開催しますので、出席者の方宜しくお願い致します。

次期幹事報告

・５月２０日（金）例会終了後、次期クラブ協議会をボール
ルームにて開催しますので、理事・役員・各委員長は出席
下さい。
・２０２２～２０２３年度地区研修・協議会のご案内について
５月２１日（土）１２時～１６時５０分 会議
出席義務者の方はオンラインにて開催されますので宜し
くお願い致します。

１日 白水ルリ子会員 １３日 本山茂夫会員
１９日 松尾 新吾会員 ２１日 中武 司会員

・６月３日（金）１８時より親睦会を開催致しますので、出欠
を５月２３日（月）までにお知らせ下さい。

【職業奉仕委員会：筒丸委員長】
・５月２７日（金）例会終了後 、九州産業大学を職場訪問
致しますので出欠をお知らせ下さい。

【社会奉仕委員会：亀山委員長】
・１１月１３日（日）開催の福岡マラソンボランティアについて
本日１３日が締め切りです。出席のご連絡がまだの方は事
務局までお知らせ下さい。尚、申込頂く方は、当日の欠席
は基本的に不可です。急遽欠席の方は、ご自身で代理の
方をお願い致します。

卓 話

【土井副会長】

・３月に会長エレクト研修セミナーが開催され、その中で流
された映像を各クラブの会員の皆さんに見てもらうために、
地区から送ってきました。
１５分程のビデオです。ご覧ください。

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
福岡東南RCHPよりご確認頂きます様お願い致します。
http://fukuka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
パスワード(10nan-6trc)

【畑中会員報告】

・６月２６日（日）の志賀島で開催される福岡トライアスロン、
大会まで２ヶ月を切りました。４月末にキックオフイベントもあ
り段々と盛り上がってきました。ボランティアに関しては当クラ
ブから２０数名の参加があります。車で来られる方は志賀島
に６：４５集合、公共交通機関利用の方は九州産業大学から
学生と一緒にバスで向かう手配をしていますので、ご利用くだ
さい。集合時間は６：００頃になるかと思います。６月頭に詳し
い説明ができるようにしますのでご協力お願いします。

【亀山委員長】
・補足ですが、ウクライナへの千羽鶴が完成しましたのでご
披露します。

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】ありがとうございます。
<例会運営委員会 / 原田会員 ＞

津上賢治君 アルソック（Alsok)から九産大に車いすを
寄贈頂きました。
山下さん有難うございました。
先日のCテーブル会お陰様で非常に楽し
い会でした。
テーブルマスタ ーの田代さん、秋庭さん
有難うございます。

長野益徳君 ５月１０日、Cテーブル会田代さんお世話
になりました。久しぶりのテーブル会衛星
クラブから安東さん、亀井さんも参加頂き
楽しい会でした。

http://fukuka-serc.org/
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ゴルフ会

河内美香君 日台友好親善会議楽しかったです。
本日、ガさん来ています。
よろしくお願い致します。

亀山みゆき君 ウクライナ、ナターシャグジーさんに贈
る千羽鶴、皆様のご協力を得て完成で
きました。これから送り届けます有難う
ございました。

中武 司君、本山茂夫君、松尾新吾君
誕生祝ありがとう。

北川忠嗣君 ５月７日第３回ゴルフ例会を開催しました
久しぶりに１２人の参加と晴天に恵まれ
大変楽しい一日となりました。ご参加頂
いた皆様有難うございました。

山田訓敬君 ゴルフ会に初参加で優勝させて頂きまし
た。有難うございました。

５月７日（土）２０２１年度第３回ゴルフ例会を、北山カントリー俱楽部にて１２名の参加で開催しました。
今回は２月に開催しました前回の「極寒例会」とは比べものにならない、２０度を超える気温と、さらに
晴天・無風というゴルフには絶好のコンディションの中での開催となりました。
また今回は初参加者３名を含む１２名の方にご参加頂き、新緑の中でのゴルフを満喫するとともに、
好スコアが続出いたしました。
その結果、山田訓敬会員がクロス８３・ネット７１．０の好スコアで見事に優勝されました。
また準優勝には前回の優勝者である松尾幸靜会員、第３位には長野益徳会員が入られました。
ゴールデンウィーク中にも関わらず、ゴルフ例会にご参会頂いた会員の皆様有難うございました。

（北川会員）

田代幸英君 ５月１０日（火）にCテーブル会を行いまし
た。津上会長、中村幹事の御出席と、今
回衛星クラブに声をかけました。
安東議長と亀井会員に参加頂きました。
有難うございました。

秋庭一郎君 Cテーブル会楽しい時間を過ごす事がで
きました。田代さんお世話になりました。

松尾幸靜君 第３回目のゴルフコンペ準優勝でした。
ニアピンも頂きましたメンバーに恵ま
れました。
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Cテーブル会

５月１０日（火）「海峯魯 博多」でCテーブル会を９名の出席で開催しました。
津上会長、中村幹事のご出席と今回から衛星クラブのメンバーにも声をかけ、安東議長と亀井会員に
参加して頂きました。
山笠「西流れ」に中村幹事と安東さんが舁き手として参加されることで、山笠の歴史や苦労話が話題に
なったり、また海外旅行として「何処が良いか」との話題で、イタリア、スペイン、ニュージーランド等の
体験などで盛り上がりました。

（田代会員）


